

Tanamkan Cinta Dirgantara Sejak Dini, 911 Siswa TK dan SD Kunjungi Lanud Sultan Hasanuddin

Ahmad Rohanda - JURNALIS.ID

Nov 2, 2024 - 15:17



Makassar - Sebanyak 911 siswa dari berbagai sekolah mulai dari Taman Kanak-Kanak (TK) dan Sekolah Dasar (SD) didampingi guru dan orang tua siswa dari delapan sekolah di kota Makassar dan Maros melaksanakan kunjungan dirgantara, bertempat di Apron Skadron Udara 33 Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Sulawesi Selatan, Jumat (1/11/2024).

Kunjungan ratusan siswa dari berbagai sekolah di kota Makassar dan Maros ini disambut hangat oleh personel Lanud Sultan Hasanuddin, yang memperkenalkan para siswa pada berbagai aspek dunia dirgantara. Para siswa TK dan SD diajak melihat langsung pesawat dan peralatan militer yang digunakan TNI AU, serta diberikan kesempatan untuk mengenal lebih dekat tentang profesi penerbang, teknisi, dan Kopasgat.



Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program pendidikan dan sosialisasi TNI AU untuk menumbuhkan kecintaan pada dunia dirgantara sejak dini. "Kami berharap melalui kegiatan ini, para siswa dapat mengenal dan mencintai dunia penerbangan serta termotivasi untuk mengabdikan kepada negara melalui TNI AU," ujarnya.

Dalam kunjungan ini, para siswa juga mendapatkan kesempatan untuk mengikuti sesi interaktif dan melihat demonstrasi dari para prajurit TNI AU. Selain menambah wawasan, kegiatan ini diharapkan bisa memberikan inspirasi dan pengalaman berharga bagi generasi muda.

Antusiasme para siswa terlihat saat mereka berkeliling dan bertanya kepada para personel TNI AU tentang berbagai pesawat yang ada di Lanud Sultan Hasanuddin seperti Helikopter H-225M/HT-7205, Sukhoi SU-30MK2, Hercules C-130, Boeing 737-200, kendaraan tempur Kopasgat Rantis P2 Tiger Dan P6 ATAV. Beberapa di antara siswa mengungkapkan keinginan untuk menjadi

penerbang saat dewasa nanti.

Dengan program kunjungan ini, Lanud Sultan Hasanuddin berharap dapat terus memberikan kontribusi positif dalam membentuk karakter dan semangat cinta tanah air pada generasi penerus bangsa.

Sembilan sekolah SD dan TK yang melakukan kunjungan kedirgantaran di Lanud Sultan Hasanuddin yaitu SD Islam Athiar Makassar, SD Inpers Layang Bertingkat Kec. Bontoala Makassar, SD Bright Stat Primary School Makassar, SD Negeri Malewang Makassar, TK Islam Ali Imran Makassar, TK Negeri Tamalanrea BTP Makassar, TKIT Qurrota A'yun Bumi Tamalanrea Makassar, RTK-KBIT Darul Fikri Makassar, TK Annahal Kab. Maros. (Pen Hnd)